

## **Jaga Silaturahmi dengan Warga binaan, Babinsa Batuputih Laksanakan Komunifikasi Sosial**

**KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.INDONESIASATU.ID**

Sep 7, 2022 - 12:22



SUMENEP - Bertempat di Desa Bantelan Kecamatan Batuputih Kabupaten Sumenep, anggota Babinsa Koramil 15/Batuputih Serka Sunarko melaksanakan kegiatan Komsos dengan masyarakat, Rabu (07/09/2022).

Tujuan kegiatan ini, guna mewujudkan Kemanunggalan TNI dengan Rakyat dan

untuk menciptakan kebersamaan dalam membangun ketahanan wilayah. Walaupun dimasa situasi Pandemi Covid-19, Babinsa tetap melaksanakan Anjangsana dan Komsos di sekitar wilayah Koramil 15/Batuputih. Akan tetapi tetap mematuhi protokol kesehatan, demi terjalinnya tali silaturahmi yang baik dengan masyarakat binaan.

Dengan terjalinnya silaturahmi yang baik, akan meningkatkan hubungan kerja yang baik antara Babinsa dengan komponen masyarakat yang ada di wilayahnya. Dan akan meningkatkan kepercayaan masyarakat kepada Babinsa", Ucap Serka Sunarko.



Serka Sunarko melaksanakan komsos kali ini dengan membantu masyarakat binaannya yaitu ibu Nur Kholiba sebagai ibu rumah tangga.

Babinsa juga menghimbau kepada penumpang masyarakat binaannya, untuk selalu mematuhi protokol kesehatan di dalam ruangan dan di dalam kegiatan sehari-hari. Demi memutus klaster baru penyebaran Covid-19. Salah satunya menjaga jarak, memakai masker dan mencuci tangan memakai sabun pada saat keluar masuk rumah", imbuhnya.

Serka Sunarko juga menambahkan bahwa kegiatan Anjangsana dan Komsos secara langsung akan lebih efektif dan tepat sasaran hasilnya. Dengan aktif melaksanakan kegiatan Anjangsana dan Komsos bersama masyarakat, segala informasi yang terjadi di wilayah binaan akan dapat cepat diketahui dan diatasi oleh bapak Babinsa bersama masyarakat binaan" imbuhnya. Salah satu warga masyarakat mengaku, sangat senang dengan keberadaan Babinsa yang selalu ada di tengah masyarakat karena Babinsa sangat ramah dan mudah bergaul dengan masyarakat, kami akan mendukung segala usaha-usaha Babinsa dalam memajukan kampung kami dalam menjaga keamanan ketertiban masyarakat binaan". tuturnya.